

C'est ainsi que, pour la quatrième fois seulement dans l'histoire de la Fégentri, un même pays a revendiqué les deux titres respectivement dédiés aux Cavalières et aux Gentlemen. Et que l'assistance s'est levée aux notes de la Marseillaise, à l'appel sur le podium de Barbara Guenet puis de Maxime Denuault, succédant respectivement à l'italienne Jessica Marcialis et à l'anglais Freddy Mitchell.

Les Championnats du Monde 2014 auront par ailleurs étrenné le partenariat de Longines, prestigieuse Maison d'horlogerie suisse, avec la Fégentri, pour un retentissement accru de chacune de leurs étapes, accueillies par plus de 15 pays

différents.

La dernière étape du circuit, en 2013, n'avait pu faire passer l'or de Jessica Marcialis à Barbara Guenet. Mais douze mois plus tard, sur le même site du Champ de Mars à l'Île Maurice, elle a définitivement sacré la représentante française (grâce aux 8 points d'une troisième place, pour un total culminant à 184 points, au terme de quelque 75.000 km parcourus de par le monde), repoussant ainsi jusqu'au bout la menace de sa rivale anglaise Alice Mills (167), alors que le bronze devait se dédoubler, à l'actif commun de la norvégienne Silja Stören et de l'allemande Michelle Blumenauer (153).

De la même façon, c'est dans les tout derniers 100 m de la toute dernière étape du circuit des Messieurs, en décembre à Doha, que Maxime Denuault, avec 60.000 km au compteur de sa saison 2014, a définitivement assuré ses

deux titres mondiaux : d'abord celui de Longines Champion du Monde en plat (revenant in extremis à égalité de points, 128, avec le tchèque Jindrich Fabris, qui a cédé l'Eperon d'Or, à nombre égal de victoires mais à nombre inférieur de places) ; ensuite celui de Longines Champion du Monde au combiné Plat-Obstacle (173 points, contre 128 à son rival tchèque - alors qu'entre les deux, l'anglais Freddy Tett, arrêté à 157 points, n'a pas été validé, à cause de la disposition selon laquelle tout concurrent ne rentre dans le classement qu'à la condition d'avoir gagné au moins une fois en dehors de ses frontières).

Félicités par Nathalie Bélinguier, Présidente de la Fegentri, et par Juan-Carlos Capelli, Vice-Président de Longines, Barbara Guenet et Maxime Denuault auront vécu des instants uniques de

haute émotion sur le podium du « Frognerseteren », que ce dernier a gravi une troisième fois, comme Longines Champion du Monde en obstacles. Ployant sous les trophées, sous les applaudissements et les feux de la rampe, ils seront allés jusqu'au bout de ce parcours nordique, agrémenté de saumon et de renne, à défaut d'oxer et d'open-ditch.

A l'occasion de cette très cosmopolite soirée de Gala (et de soixantième anniversaire) honorée de la présence des délégations d'une quinzaine de pays membres de la Fégentri, a été inauguré un nouvel « Oscar », celui de la Sportivité. Son premier titulaire aura ainsi été l'anglais Freddy Tett, pour l'humeur joyeuse dont il a imprégné le championnat des Messieurs, tout au long de l'année, sur le plat comme sur les obstacles. De quoi lui faire oublier les distances que sa fédération a malencontreusement prises avec les instances dirigeantes de la Fégentri, et qui auront

pour effet d'exclure l'Angleterre des Longines World Fégentri Championships for Gentlemen and Lady Riders 2015...



C'est reparti pour 2015, où la France sera représentée par Marie Rollando et Gonzague Cottreau, et où le Championnat va inaugurer un nouveau découpage, mettant en jeu trois titres mondiaux distincts, en Plat-Cavalières, en Plat-Gentlemen et en Obstacles (mixte), là où prévalait jusqu'alors l'Or de l'Eperon acquis sur le cumul Plat+Obstacle, apanage de Maxime Denuault cette année.

http://www.fegentri.com/general-assembly-2015.html